
輝け！輝け！
ジュウダイ

Central High school in Kanoya

　児童会では、みんなが笑顔になる学校を目指
して児童憲章をつくっています。今年は感染症
の影響で全校行事ができなくなったので、新 1
年生を迎える会では、各学年で歓迎のビデオを
制作し上映しました。また、「どうやって、友
達を助ければよいか」をテーマに児童会運営委
員会が各学年と一緒に、話し合いを行いました。
これからも楽しく学校生活が送れるように児童
全員で協力していきたいです。

吾平小学校
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李 さん （６年生）

５年生のときに児童会運営委員
を務めた経験を活かし、６年生
でも運営委員に立候補し、リー
ダーとして児童をまとめる。バ
レーボール少年団でも副キャプ
テンとしてチームを引っ張る。

　吾平小学校
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吾平小学校児童会

思いやることを大切に
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▲廊下に掲げた運動会
　応援メッセージ

▲新１年生を迎える会の
　ビデオ上映

鹿屋で暮らす・働く

JA肝付吾平町（吾平町麓）
【事業内容】総合農協
【設立】昭和 23 年 【職員数】101 人

吾平町下名出身。串良商業高校卒業後、県外の専門学校
を経て入組。JA青年部の活動にも取り組むなど、若い世
代のリーダーとして地域の方々から親しまれている。

JA肝付吾平町 企画管理課
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樹 さん（29歳／入組11年目）
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損
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。
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携
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催
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が
き
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、
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け
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境
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、
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し
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し
た
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い
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在
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司
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の
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に
頼
り
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員
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に
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は
ど
う
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こ
と
を
常
に
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識
し
な
が
ら
、
今
後

は
自
ら
行
動
し
て
企
画
・
立
案
が
で

き
る
よ
う
に
、
業
務
に
励
ん
で
い
き

た
い
で
す
。

おしごとの時間

原之園さんの職場
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